
CONTESTACION A LAS PREGUNTAS FORMULADAS POR LOS ACCIONISTAS CON CARÁCTER 
PREVIO A LA CELEBRACION DE LA JUNTA GENERAL, EN EJERCICIO DE SU DERECHO A LA 
INFORMACIÓN 
 
 
Primera: como esta el proceso de compensación reclamación de los terrenos de Guadalquitón 
ante el ayuntamiento de San Roque,ya que el proceso se esta alargando mucho y no sabemos 
absolutamente,y si es posible conocer la cantidad que se esta reclamando, muchas gracias 
  
Desde el mes de enero de enero 2022, en que REALIA inicio un procedimiento contencioso 
administrativo contra la denegación presunta, por silencio negativo, de su reclamación, no ha 
habido novedades significativas en su tramitación, que sigue su curso, ante los Juzgados de lo 
Contencioso Administrativo de Sevilla. 
  
Segunda.  ¿Que intenciones o posibles proyectos tiene pensados Realia en los terrenos de El 
Molar? ¿podría dar detalles de cara el futuro? 
  
REALIA tiene previsto desarrollar el proceso urbanístico de este ámbito, donde somos el 
propietario mayoritario. A fecha de hoy los suelos están pendientes de tramitación ambiental y 
de la aprobación del Plan Parcial. Además, es necesario que se concluya la tramitación del 
proyecto de ampliación de la autovía A-1, actualmente en sus fases iniciales de tramitación, dado 
que el acceso al ámbito se realizará desde las vías de servicio de dicha autovía. 
  
Tercera; ¿Se esta pensando en alguna posible recompra de acciones para autocartera, con el 
objetivo de dar liquidez a la acción? 
  
A fecha de hoy el Consejo de Administración no ha tomado ninguna decisión sobre la autocartera 
con que cuenta la compañía.   
 


